



# comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

## Lanzan programa Pequeños Emprendedores

Departamento de la Familia impulsa el emprendimiento a temprana edad

San Juan, Puerto Rico – (23 de febrero de 2022) – Cerca de 280 educadores de centros Child Care, Head Start y Early Head Start de toda la Isla son parte de la más reciente iniciativa del Departamento de la Familia (DF) **Pequeños Emprendedores**. Este esfuerzo va dirigido a capacitar a estos profesionales de la educación en el mundo empresarial para que puedan fomentar el tema de emprendimiento a temprana edad.

Este innovador programa busca desarrollar en los menores de entre 3 a 5 años los pilares del emprendimiento para que puedan descubrir sus intereses identifiquen ideas con potencial y elaboren un proyecto de avanzada.

Según explicó la secretaria del Departamento de la Familia, Carmen Ana González Magaz, los maestros recibirán una serie de adiestramientos, además de la mentoría de expertos en el campo, para que pongan en práctica los conocimientos adquiridos y puedan desarrollar exitosamente un proyecto de emprendimiento en sus respectivos centros. Al finalizar el programa, cada centro tendrá la oportunidad de presentar los proyectos realizados y hablar un poco acerca de la experiencia de sus participantes en esta iniciativa.

“Estamos creando las condiciones necesarias para propiciar la actividad empresarial comenzando desde la raíz. Los menores son una esponja y queremos aprovechar los primeros años de vida para cimentar estos importantes pilares. Lo que buscamos es potenciar el desarrollo de todos los participantes y llevarlos hacia el camino del emprendimiento”, destacó la Secretaria de la Familia.

De acuerdo al administrador de la Administración para el Cuido y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), Roberto Carlos Pagán, el desarrollo profesional es fundamental y requisito de todos los que laboran en los centros subvencionados con los fondos federales que administra la ACUDEN.

“Continuamos innovando. Estamos pensando en grande y en el futuro de todos los menores de Puerto Rico. Yo creo firmemente en el emprendimiento y debemos apoyar a nuestros niños para que conozcan el tema. El programa está diseñado para que estos descubran sus pasiones, talentos y empiecen a desarrollar sus ideas. Cada fase contiene cuatro módulos educativos que cubren los temas y dinámicas necesarias para que el proveedor de servicios implemente la disciplina del emprendimiento de forma efectiva y orientada al resultado en su espacio de trabajo”, sostuvo Roberto Carlos Pagán.

En la primera fase; *Pequeños en edad, grande en potencial*; procurarán el autoconocimiento de los estudiantes. La segunda fase; *Pequeños emprendedores en formación* permiten que los pequeños conozcan qué comprende emprender con un enfoque basado en visión e innovación. De igual forma, busca que pasen por un proceso de identificación y definición de ideas con el potencial de convertirse en su primer emprendimiento. Finalmente, la última fase se dirige a que los menores conceptualicen, elaboren y presenten su primer emprendimiento.

La capacitación de los maestros estará a cargo de INprende, una empresa social de innovación que empodera a los individuos con herramientas para su desarrollo personal, profesional y empresarial.

“El programa lo diseñamos específicamente para niños en los Centros Child Care, Head Start y Early Head Start de Puerto Rico. Durante los próximos meses estaremos inculcando los nuevos conceptos y brindando las herramientas educativas necesarias para que puedan implementar el programa en cada uno de los Centros. Desde hoy, comenzamos a desarrollar la mentalidad y las destrezas que permitirán cambiar la forma de pensar de nuestros niños. Desde hoy empezamos a hacer historia”, aseguró Natalia Bonderenko, directora de Educación y Desarrollo Empresarial de INprende y quien estará a cargo de la capacitación y mentoría a los Centros para lograr que los menores emprendan exitosamente.

###



